



## Diputados de oposición advierten al Tribunal Electoral riesgo de narcoelecciones



**Diputadas y diputados federales** advirtieron a las magistradas y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**), que existen riesgos de que la jornada del próximo 02 de junio, se convierta en una **narcoelección**.

En una reunión privada, los integrantes de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la **Cámara de Diputados** dijeron a la magistrada presidenta, **Mónica Soto Fregoso**, y a los magistrados de la Sala Superior **Felipe de la Mata Pizaña** y **Felipe Fuentes Barrera**, que la violencia en el país alcanzó grados inimaginables.